



## Chronique d'Octobre 1898

---

6 octobre. — Mort de M. le docteur Bouchacourt, ancien chirurgien en chef de la Charité, professeur honoraire de la Faculté de Médecine, et membre émérite de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, décédé à l'âge de 86 ans.

17 octobre. — Audience solennelle de rentrée de la Cour d'appel et des Tribunaux de Lyon, sous la présidence de M. Maillard, premier président. Le discours d'usage est prononcé par M. Bourdon, avocat général, sur le sujet suivant : *La loi de sursis, son fonctionnement et sa réforme.*

18 octobre. — M. Leroux, préfet des Alpes-Maritimes, est nommé Préfet du Rhône, en remplacement de M. Rivaud, appelé à d'autres fonctions.

24 octobre. — Mort de M. Puvis de Chavanne, peintre, membre de l'Institut, président de la Société Nationale des Beaux-Arts, et Grand-Croix de la Légion d'honneur, décédé à Paris, à l'âge de 74 ans.